
8 Pièces

2400 m²

Réf. MZILOAP2863

8 500 €

Mougins
Maison à louer (06250)
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Beau mas provençal, proche de tous les commerces et du centre-ville.

Décoré  avec  soin,  ce  petit  havre  de  paix  est  composé,  de  plain-pied,

d'un  salon/salle  à  manger,  une  cuisine  équipée,  deux  chambres  en

suite  ouvertes  sur  le  jardin.  Au  premier  étage,  une  chambre  parentale

avec salle de bains en suite, un dressing et une terrasse privative ainsi

qu'une  chambre  d'enfant.  En  rez-de-jardin,  une  annexe  avec  accès

indépendant,  une  chambre  double  et  une  chambre  avec  deux  lits

simples à l'étage, ainsi  qu'une seconde annexe avec chambre et salle

de douche.Les extérieurs offrent de beaux aménagements ...

Beautiful  Provencal  farmhouse,  close  to  all  the  shops  and  the  town  centre.

Decorated  with  care,  this  little  haven  of  peace  comprises,  on  the  ground  floor,  a

lounge/dining  room,  a  fitted  kitchen,  two  en  suite  bedrooms  opening  onto  the

garden.  On  the  first  floor,  there  is  a  master  bedroom  with  en  suite  bathroom,

dressing room and private terrace, plus a children's bedroom. On the garden level,

an  annex  with  independent  access,  a  double  bedroom  and  a  bedroom  with  two

single  beds  upstairs,  as  well  as  a  second  annex  with  bedroom  and  shower

room.The exterior features a summer lounge, sun loungers, ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE MOUGINS

2 avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS
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